

Gesundheitspolitik maßgeblich zusammengeführt.

Professor Scriba hat mehr als 800 Publikationen, Abstracts und Buchbeiträge veröffentlicht. Zu den Schwerpunkten seiner wissenschaftlichen Tätigkeit zählen endokrinologische Erkrankungen, die Entwicklung von Bestimmungsmethoden für Hormone und die Erforschung hormoneller Wirkungsmechanismen, Jodmangel, Forschungsförderung, Gesundheitspolitikberatung und Qualitätsmanagement.

Seit seiner Emeritierung im Jahr 2000 ist Professor Scriba unverändert aktiv den wissenschaftspolitischen Themen verbunden.

Professor Scriba wurden viele Auszeichnungen zuteil, wie das Verdienstkreuz 1. Klasse sowie das Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland, der Bayerische Verdienstorden, die Gustav von Bergmann-Medaille der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin (DGIM) oder die Paracelsus-Medaille der deutschen Ärzteschaft.

Ich freue mich auf die weitere konstruktive Zusammenarbeit auf Bundesebene und gratuliere ganz herzlich.

*Dr. Max Kaplan,  
Präsident der BLÄK*

## Großes Verdienstkreuz mit Stern

Professor Dr. Helmut Greim, ehemaliger Direktor des Instituts für Toxikologie des GSF-Forschungszentrums für Umwelt und Gesundheit, Oberschleißheim, wurde das Große Bundesverdienstkreuz mit Stern des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

## Bayerische Rettungsmedaille

Vom Bayerischen Ministerpräsidenten wurde die Bayerische Rettungsmedaille verliehen an:

**Dr. Rudolf Baloun**, Facharzt für Innere Medizin, Neureichenau

## Wahlen bei Ärztlichen Kreis- und Bezirksverbänden

In folgenden Ärztlichen Kreis- und Bezirksverbänden wurde der Vorstand gewählt:

### Ärztlicher Kreisverband Hof

1. Vorsitzender:

**Ulrich Voit**,  
Facharzt für Allgemeinmedizin  
(Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

**Johann Schötz**,  
Facharzt für Anästhesiologie  
(Wiederwahl)

### Ärztlicher Kreisverband Traunstein

1. Vorsitzende:

**Dr. Melanie Kretschmar**,  
Fachärztin für Innere Medizin

2. Vorsitzender:

**Gerhard Binder**,  
Facharzt für Allgemeinmedizin  
(Wiederwahl)

3. Vorsitzender:

**Dr. Eberhard Biesinger**,  
Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde  
(Wiederwahl)

**Privatdozentin Dr. Annette Klein**, Abteilung für Dermatochirurgie und Dermatologie, Artemed Fachklinik München, hat zusammen mit ihrer Arbeitsgruppe von der Vereinigung Rheinisch-Westfälischer Dermatologen für ihre Arbeit um die Erforschung von Optionen zur Schmerzreduktion während der Anwendung der PDT den PDT-Preis 2015 erhalten.

**Dr. Frank Möckel**, Facharzt für Allgemeinmedizin, Regensburg, wurde zum neuen Präsidenten des Bayerischen Sportärzterverbandes e. V. (BSÄV) gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von **Dr. Helmut Pabst** an, der zum Ehrenpräsidenten des BSÄV ernannt wurde.

**Professor Dr. Antonius Schneider**, Direktor des Instituts für Allgemeinmedizin der Technischen Universität München, wurde die goldene Ehrennadel des Bundesverbandes der Pneumologen verliehen.

**Professor Dr. Rüdiger Schulz-Wendtland**, Radiologisches Institut des Universitätsklinikums Erlangen, wurde als Präsident der Deutschen Gesellschaft für Senologie (DGS) für weitere drei Jahre im Amt bestätigt.

**Dr. Peter Schwick**, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, München, wurde für die kommenden zwei Jahre zum stellvertretenden Vorsitzenden von Ärzte der Welt e. V. gewählt.

## Preise – Ausschreibungen

### Boxberger-Preis Bad Kissingen 2016

Die Boxberger-Stiftung Bad Kissingen schreibt auch für das Jahr 2016 den Boxberger-Preis Bad Kissingen (Dotation: 10.000 Euro) aus.

Der Preis wird für wissenschaftliche Arbeiten auf folgenden Gebieten vergeben: Forschung in Bezug auf ambulante und stationäre Formen der Kur und medizinischen Rehabilitation am Kurort, Forschung in Bezug auf die ortsgebundenen Kurmittel Bad Kissingens (Heilquellen) sowie Forschung in Bezug auf die ortstypischen Kurmittel (zum Beispiel Moor), die in Bad Kissingen im Rahmen von Kur- und Heilverfahren verabreicht werden. – *Einsendeschluss: 8. Januar 2016.*

Bewerbungen an: Boxberger-Stiftung Bad Kissingen, Rathaus, Rathausplatz 1, 97688 Bad Kissingen.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.badkissingen.de/boxberger](http://www.badkissingen.de/boxberger)

**Professor Dr. Sven Dittrich**, Leiter der Kinderkardiologischen Abteilung in der Kinder- und Jugendklinik, Universitätsklinikum der Friedrich-Alexander-Universität (FAU) Erlangen-Nürnberg, wurde für die Dauer von sechs Jahren in den Vorstand der Deutschen Gesellschaft für pädiatrische Kardiologie (DGPK) gewählt und wird somit in zwei Jahren die Präsidentschaft übernehmen.

**Dr. Matthias Engel**, Medizinische Klinik I – Gastroenterologie, Pneumologie und Enterologie, Universitätsklinikum Erlangen, erhält für seine Arbeit zur Rolle des TRPA1-Ionenkanals in sensorischen Nervenfasern auf die systemische Schmerzverarbeitung und seine Rolle bei der Colitis den Sertürner Preis 2014.

**Professor Dr. Dr. h. c. Werner Hohenberger**, Direktor der Chirurgischen Klinik, Universitätsklinikum der Friedrich-Alexander-Universität (FAU) Erlangen-Nürnberg, hat von der Deutschen Gesellschaft für Radioonkologie die Ehrenmitgliedschaft für seine Verdienste um die Radioonkologie erhalten.